

## 夏の終わり

教頭 角 玲子

長かった夏休みも明日で終わりです。昨年の夏に「今年の夏は暑かった」と書かせていただきましたが、今年の夏は本当に暑かったですね。8月、神奈川県では熱中症警戒アラートが20日間発令されたそうです。そして、日中の厳しい暑さはまだまだ続きそうです。長い休みで体力が落ちていると思いますので、新学期も引き続き熱中症対策を万全にとっていきたいと思えます。

### <岩戸の夏>

体育館の空調工事がようやく始まりました。これから半年間、体育館は使えなくなります。体育はグラウンドを使う授業が中心となり、一部の選択教科（部活動）では岩戸中学校の体育館をお借りしての活動となります。学校開放においても、半年間、体育館の貸し出しができなくなります。地域の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

工事のため、一部の木を伐採しました⇒



8月28日（月）、学校環境整備事業として、有志の保護者・生徒・地域の方、教員で、すのこづくりをしました。生徒用玄関で使っている古いすのこをリニューアルするためです。2時間半ほどの時間の中、あっというまにきれいなすのこがたくさんできあがりました。皆さま、ご協力ありがとうございました。



8月25日（金）、岩戸中学校において、岩戸地区の納涼花火大会が行われました。出店も出て、中学校の生徒の和太鼓、地域の方のフラダンスやお囃子の発表があったそうです。夜はお待ちかねの花火大会。私も本校から花火を見させていただきました。すぐ近く、真上に上がる花火は圧巻で、本当にきれいでした。素敵な夏の思い出になりました。



（令和5年8月30日）